



Herrn Markus Conen
Vorsitzender BZA Lövenich
Am Dreieck 9
41812 Erkelenz

Erkelenz, den 30.11.2023

**Sehr geehrter Herr Conen,
lieber Markus,**

wir bitten um Aufnahme und Beratung des TOP „Antrag auf Prüfung zur Aufstellung neuer Ruhebänke auf der Straße Am Nysterbach auf Höhe des Auffangbeckens“ zur nächsten Sitzung.

Beschlussvorschlag

„Der Bezirksausschuss Lövenich bittet die Verwaltung der Stadt Erkelenz zu prüfen, ob neue Ruhebänke auf der Straße Am Nysterbach auf Höhe des Auffangbeckens aufgestellt werden können.“

Begründung

Der ausgewiesene Rad- und Wanderweg Am Nysterbach zwischen Katzem und Lövenich wird von vielen Radfahrern und Fußgängern genutzt. Aufgrund seiner idyllischen Lage lädt der Weg auch zum Verweilen ein. Die bisherigen dafür angedachten Ruhebänke sind entweder verschwunden oder in einem äußerst bedenklichen Zustand. Vor diesem Hintergrund ist es dringend erforderlich, neue Ruhebänke in diesem Bereich aufzustellen.

Diese sollten gegenüber den bisherigen etwas robuster sein. Eine gute Lösung könnten Formschöne Bänke aus Beton sein, wie sie zum Teil schon in Katzem stehen. Sie werden zudem von einem ortsansässigen Unternehmer hergestellt. Daneben sollen aber auch andere Fabrikate in die Auswahl mit einbezogen werden, die sich bislang im Einsatz bewährt haben.

Der BZA Lövenich bittet die Stadt Erkelenz daher, die Aufstellung neuer Ruhebänke auf der Straße Am Nysterbach auf Höhe des Auffangbeckens zu prüfen.

Mit freundlichen Grüßen

Christel Honold-Ziegahn
stellv. Bezirksausschussvorsitzende

Jürgen Drews
Vorsitzender CDU Ortsverband